

Аннотация

Политическое лидерство в постсоветских странах как предмет социологического изучения/ Ефремов Игорь Александрович; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социологии; науч. рук. Кечина Е.А.

Цель исследования – социологический анализ лидерства в пост советских странах. Объект исследования – политическое лидерство. Предмет – особенности исследования лидерства в пост советских странах. Задачи исследования: 1) Определить суть и содержание политического лидерства. 2) Определить особенности социологического изучения политического лидерства. 3) Выявить общие признаки и различия в политическом лидерстве постсоветских стран. 4) Провести анализ теоретических концепций лидерства нач. XXI.5) Классифицировать технологии политического лидерства.

В ходе работы были достигнуты следующие задачи: Определена суть и содержание политического лидерства. Определены особенности социологического изучения. Был проведен анализ современных концепций лидерства. Была дана классификация технологий политического лидерства.

Ключевые слова: политическое лидерство; пост советские страны; социологическое изучение; анализ; теоретические концепции лидерства; классификация; технологии лидерства.

Resume

Political leadership in post-Soviet countries as a subject of sociological study/ Efremov I. A.; Faculty of philosophy and social Sciences, Department of sociology; scientific.hands.E.A.Kechina

The purpose of the study and sociological analysis of leadership in post-Soviet countries. The object of study is political leadership. The subject – especially the study of leadership in post-Soviet countries. Objectives of the study: 1) Determine the nature and content of political leadership. 2) To define the specifics of sociological study of political leadership. 3) To identify common features and differences in the political leadership of post-Soviet countries. 4) To analyze theoretical concepts of leadership early. XXI.5) to classify the technologies of political leadership.

In the project, we achieved the following objectives: Defined the essence of political leadership. The features of sociological study. It was conducted analysis of modern concepts of leadership. Was given a classification of technologies of political leadership.

Key words: political leadership; post-Soviet countries; sociological study; analysis; theoretical concepts of leadership; classification; technology leadership.